



Pressemitteilung 004-2023

Veröffentlicht am: 10.01.2023

Neuer Stadtjugendwart ernannt

Am 09.01.2023 fand die erste diesjährige Zusammenkunft aller Jugendwarte der Feuerwehren von Borna statt. Neben der Planung von spannenden Projekten und Veranstaltungen, wurde auch ein neuer Stadtjugendwart ernannt. Ab sofort hat Fabian Plewnia von der Feuerwehr Zedtlitz diesen anspruchsvollen Posten inne. Unterstützt wird er durch die, ebenfalls neu ernannten, Stellvertreter/in Marcel Rascher von der Feuerwehr Borna und Christin Müller von der Feuerwehr Neukirchen. Wir wünschen den dreien viel Erfolg und ein gutes Gelingen bei allen anstehenden Aufgaben.

Dem scheidenden Stadtjugendwart Christian Laux von der Feuerwehr Eula, wurde mit einem kleinen Präsent sowie mit sehr viel Anerkennung, für die geleistete Arbeit und sein herausragendes Engagement, gedankt.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

Foto: Von links nach rechts. Stadtwehrleiter Kai Noeske, Stadtjugendwart Fabian Plewnia, scheidender Stadtjugendwart Christian Laux

